



ONG Ecocéanos

Rechazan proyecto de ley contra la permisología

El director de la ONG Ecocéanos, Juan Carlos Cárdenas, criticó el avance en el Congreso del proyecto de ley contra la permisología, cuya aprobación podría ocurrir a fines de este mes, según fuentes de gobierno.

“Una vez más la corrupción política parlamentaria privilegia los intereses de los inversionistas y del empresariado extractivista exportador a través de la creación de una supra institucionalidad que le quita atribuciones y debilita las funciones de control para la protección de la naturaleza, de los territorios y comunidades locales”, señaló.

Agregó que “hoy más de 80 organizaciones se movilizan contra el opaco proyecto de ley de permisos sectoriales que debilita el papel del Estado, la participación ciudadana e información pública”.